

Son prédécesseur, Stéphane Travert, n'ayant apporté aucune réponse, Jean-Pierre Sueur a écrit au nouveau ministre de l'Agriculture, Didier Guillaume, dès sa nomination, pour lui adresser, *en soulignant tout particulièrement son importance*, la lettre cosignée par les neuf parlementaires du Loiret et les organisations professionnelles, pour demander la révision de la carte des « zones défavorisées simples », afin que la cartographie prenne en compte les secteurs en difficulté du Loiret qui en ont été exclus.

>>[\(Re\)lire la lettre](#)